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蚌埠市发改委部分农副产品价格监测信息

名 称 单 价 名 称 单 价 名 称 单 价

粳 米 ￥2.67 山 药 ￥7.83 香 菜 ￥10.44

面粉1 ￥2.44 生 姜 ￥12.33 青 菜 ￥3.14

大豆油 ￥72.00 莲 藕 ￥4.17 茼 蒿 ￥7.56

食用调和油 ￥77.44 洋 葱 ￥2.23 菠 菜 ￥8.78

猪后座肉 ￥14.33 胡萝卜 ￥2.47 韭 菜 ￥3.28

鲜牛肉 ￥37.56 蒜 头 ￥6.94 长茄子 ￥2.56

鲜羊肉 ￥40.67 土 豆 ￥2.79 青 椒 ￥3.28

鸡 蛋 ￥6.18 大 葱 ￥2.72 西红柿 ￥3.30

小仔鸡 ￥14.33 芹 菜 ￥5.11 黄 瓜 ￥3.00

鲫 鱼 ￥10.61 黄豆芽 ￥2.22 冬 瓜 ￥1.14

四季豆 ￥7.83 莴 笋 ￥4.33 西蓝花 ￥5.39

毛 豆 ￥3.78 蒜 苗 ￥5.00 大白菜 ￥2.06

以上为2023年9月12日部分农副产品市场均价，供参考。单位：元/500克 油：元/5升
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因2023年蚌埠市普通国省干线公路S101蚌固一级公路K184+000-K215+050段路面修复与预防性
养护工程施工，为保证过往车辆通行和施工安全，经批准，需对此路段实施半封闭施工ʪ现将施工事项
公告如下：

一ǐ半封闭时间
2023年9月15日至2024年3月15日ʪ
二ǐ半封闭范围
K184+000-K215+050段施工期间将封闭同向半幅道路单车道，保留同向另一车道通行，其中

K182+935（S101与X308交汇处）至K195+750（S101与X011交汇处）段，采用半幅车道全封闭施工，半幅
同向双车道转变为双向单车道通行ʪ

三ǐ要求
1ʩ半封闭期间，请过往车辆和行人服从现场交警ʩ施工安全管理人员指挥，按照交通信号指示通行ʪ
2ʩ过往车辆经过收费站后尽量选择老S101通行ʪ
因施工给您带来的不便敬请谅解！

固镇县公安局交通管理大队
蚌埠市蚌固一级公路开发有限公司
安徽省蚌埠市路桥工程有限公司

2023年9月12日

2023年蚌埠市普通国省干线公路S101蚌固

一级公路路面修复与预防性养护施工公告 因蚌埠市淮上区太平新村等老旧小区雨污水管网改造工程建设需要，

近期对下列路段封闭施工，现公告如下：

一ʩ施工范围：
1ʩ双墩路（小蚌埠社区一期南门）
2ʩ双墩路（荷花园1.2期北侧非机动车道，三个点位）
3ʩ双墩路（荷花园3期北门）
4ʩ双墩路（槐花园A区南门非机动车道，二个点位）
5ʩ双墩路（槐花园C区北门）
6ʩ解放北路与丰泰路交口（商贸园小区）
7ʩ淮上大道（果园社区东片区北门非机动车道）

二ʩ施工时间：2023年9月12日Ÿ2023年9月27日

道路施工期间请过往车辆ʩ行人遵守交通法律法规和交通标志标线引

导，减速慢行，注意交通安全，并自觉服从交警和现场施工管理人员指挥ʪ因

此带来不便，敬请谅解ʪ

安徽东方中旭建设有限责任公司

蚌埠市淮上交通建设投资有限公司

蚌埠市公安局交通警察支队

2023年9月8日

施工公告

经国家金融监督管理总局蚌埠监管分局批准，换发金融

许可证，现予以公告ʪ

机构名称：安徽五河永泰村镇银行股份有限公司

机构编码：S0028H334030001

业务范围：许可该机构经营国务院银行业监督管理机构

依照有关法律ʩ行政法规和其他规定批准的业务，经营范围

以批准文件为准ʪ

营业地址：安徽省蚌埠市五河县城关镇彩虹大道588号

邮政编码：233300

联系电话：0552-5885211

发证机关：国家金融监督管理总局蚌埠监管分局

发证日期：2023年9月8日

特此公告ʪ

安徽五河永泰村镇银行

2023年9月12日

安徽五河永泰村镇银行股份有限公司

关于金融许可证信息变更的公告

书记为我解难题

Ž两边都新加装了扶手，上下楼方
便多了，我们年纪大了，腿脚不方便，
两只手都能借力，更踏实ʪž扶着新扶
手上楼的居民陈秀英对小区加装的新
扶手称赞不迭ʪ

今年以来，喻义巷社区针对老旧
小区老年群体较多ʩ上下楼梯不方便
等因素，给老旧小区和单体楼楼梯加
装安全扶手，共涉及3个小区14个单
元，花费2万余元，受益群众500余户
1000余人ʪ

随着时代变迁，喻义巷社区范围
内的多个小区都出现了基础设施老化
的现象ʪ小区内老年人多，独居ʩ纯老
家庭数量多，上下楼不便ʩ单元门出入
存在安全隐患成了老年居民们的

烦恼ʪ
今年78岁的陈秀英住在古玩小

区，她所在的老式居民楼，进出家门要
经过一个大平台，但通往大平台的通
道外有很多层台阶是没有扶手的ʪ陈
秀英向社区网格员反映小区楼道口存
在着安全隐患：Ž楼道口没有扶手，上
下楼都悬着心，如果再遇到下雨，台阶
上有积水，出来进去就更担心会滑倒，
希望社区能够帮忙解决这个问题，让
我们能够安心出门ʪž

了解到此情况后，社区开始开展
调查研究，实地走访社区居民，倾听居
民诉求，寻找Ž最优解žʪ

Ž年轻人感觉不到，但很多老人年
纪大了，腿脚不灵便，给他们装个扶
手，出行会更加安全ʩ安心ʪž喻义巷社
区党委书记王艳说，经过全面的摸排
和调研，社区发现多个小区ʩ多个点位
都需要加装安全扶手ʪ

安装扶手的经费从哪里来？老旧
小区的物业费很低，物业公司无力支
付这笔费用ʪ如果让居民分摊费用，挨
家挨户通知ʩ解释ʩ收费，又要耽误很
多时间ʪ

社区党委经过反复思量，向街道
党工委进行了汇报，最终决定这笔费
用从社区Ž为民服务专项经费ž中
支出ʪ

经过专业施工人员的测量ʩ设计
及施工可行性分析，最终确定在建委
小区ʩ工会宿舍ʩ古玩小区内加装安全
扶手ʪ

施工过程中，工作人员充分考虑
老年人出行对无障碍扶手的粗细和高
度的特殊需求，为这些居民安装了合
适尺寸的楼梯扶手ʪ

小区的楼道口ʩ台阶边安装上
了崭新而又牢固的不锈钢扶手 ，解
决了老年居民出行困难的问题 ，得

到了社区居民的认可ʪŽ这下算是放
心了 ！žŽ以后上下楼就不用别人搀
扶了 ，我可以慢慢地扶着楼梯扶手
走下来ʪžƀƀ三个老旧小区都加装
了安全扶手 ，很多老年人对此赞不
绝口ʪ

Ž做居民的贴心人，让居民真正实
现Ż安居ż，消除安全隐患，保障居民生
活安全ʩ出行平安，不仅是一项工作，
更是我们的责任和义务ʪž王艳表示，
如今，老旧小区人居环境正在不断改
善，但只有适合居民生活的改造才会
改到居民的心坎上ʪ社区居委会要做
的就是发挥党建引领作用，继续在细
微之处发现改造的痛点ʩ难点，更及
时ʩ更精准地解决居民的切实需求，从
一个个看似Ž鸡毛蒜皮ž的小事做起，
及时做到Ž民有所呼，我有所应ž，持续
不断地为群众排忧解难，不断提升居
民的幸福感和获得感ʪ

老小区加装新扶手üü

给居民出行搭把手
蚌报融媒体记者 陈瑶 文/图

社区
加装扶手
后 ，给 居
民出行带
来便利Ǒ

Ž虽然离得不太远，但买东西停车太不方便了，有
时候不着急买的小东西我宁愿网购ʪž

Ž车位本来就少，还有些一直被占着，停车更难了ʪž
ƀƀ
光彩大市场不仅经营五金ʩ建材ʩ家电，还有服

装ʩ百货ʩ物流ʩ花卉ʩ玉器等，是皖北地区规模大ʩ辐
射广的商品集散中心和流通中心ʪ但是停车难，却让
一些消费者Ž望而却步ž，而在此经营的商家也感到颇
为不便ʪ

承载能力有限，停车需求巨大，不少消费者和商家
都在感慨，这样大的市场，找个停车位怎么这么难？

问题在哪？能否解决？光彩大市场长期以来的停
车难问题引起了蚌山区政协的关注，经过专题调研，
近期区政协邀请各相关单位来到现场，围绕这一议题
开展Ž共商烦心事ž基层协商ʪ

据了解，光彩大市场于2004年10月建成运营，已经
营近20年ʪ由于运营时间较早，前期未规划建设地下停
车场，仅有地面停车场ʪ记者在现场看到，这个停车场
约可停放220辆汽车，与市场的停车需求相比十分有限，
路面破损严重，且周边经营户的Ž僵尸车ž停放较多ʪ

光彩大市场经过近20年的发展，现已汇聚各行业
商家7000余户，年交易额200亿元以上，有3万余人在
此就业，每天客户量3-5万人次，业务繁忙，车流量较
大，可以说当年的停车位及停车场规划远滞后于近年
来的城市发展及车辆增加速度ʪ

另一方面，光彩大市场不仅有内部道路，而且市
政主干道工农路ʩ虎山西路也穿行其中，同时汽车客
运南站ʩ109路和110路等6条线路公交车首末站位于
市场正中位置，占据较大面积，公交车与非机动车ʩ拉
货三轮车ʩ厢式大货车ʩ半挂车ʩ叉车ʩ小汽车等混行，
道路交通情况复杂，增加了道路通行难度ʪ市场内不
仅电动车ʩ建材等占道经营现象十分突出，还有部分
Ž僵尸车ž长期霸占停车位，管理难度较大ʪ商户ʩ客户
车辆停车不规范，乱停乱放ʪ大市场的管理人员较少，
很难监管到位ʪ

Ž共商烦心事ž的基层协商会中，市自然资源和规
划局蚌山分局ʩ蚌山区城管局ʩ蚌山区市场监管局ʩ蚌
山区应急局ʩ蚌山区消防大队ʩ交警二大队ʩ黄庄派出
所ʩ雪华乡ʩ光彩社区的有关负责人，光彩大市场负责
人，城投公司负责人ʩ商户代表等各部门ʩ各相关方和
部分区政协委员到场ʪ经过一番协商，大家认为，应该
从改建新建ʩ智慧疏导ʩ加快周转等几个方面引导车
流ʩ方便市民停车ʪ

对于光彩一路与工农路交口西侧的现有停车场，
大家认为可以进行扩建，清理四周杂草，修复破损路
面，新建机械停车场或停车楼，打造立体停车空间，增加车位数量，提升停车能力ʪ
同时大家建议，协调市场附近的南翔光彩公司合理调整地下停车场收费标准或适
当延长免费停车时间，提高停车场的使用周转率，减少空置率，缓解市场内部的停
车压力ʪ

作为商业市场，很多前来购物的市民和送货ʩ拉货的车辆只需要短时间停留，
所以提高车位周转率也是缓解停车压力的重要举措ʪ大家认为，应该加强智能监
控，实行智能管理，采用无感支付，收费方面对市场内的经营户可设置优惠月卡，
降低费用，提高车位使用率；对消费者可提供2小时免费停车服务，提升大市场服
务品质ʪ

要想达到治理效果，还需要完善交通基础设施，提升通行能力ʪ大家讨论认
为，可以完善光彩大市场交通安全标识标线和警示牌等基础设施，增设交通秩序
调度岗亭和交通违停摄像头，进行违停抓拍，引导车辆规范行驶和有序停放；还应
该结合光彩大市场规划功能及现实运作情况实施改造提升工程，优化地区路网，
提升整体路网通行能力ʪ

各部门在现场表示，将充分发挥自身职能，积极谋划，加强管理，定期开展联
合整治，完善日常巡查等措施，同时也希望光彩大市场的管理主体ŸŸ蚌埠光彩
投资有限责任公司加大对市场的投入，增加管理人员配备，完善市场内交通监控
设备，共同形成合力，推动光彩大市场的停车难问题早日得到解决ʪ
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蚌报融媒体记者 郝玉琳
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